

## Stage à Landshut

L'association jumelage Compiègne Landshut est créée en 1962, elle a pour objectif d'entretenir la relation franco-allemande et de conserver les liens tissés au cours de ces années.

L'association organise et propose des échanges scolaires entre les Écoles, Collèges et Lycées des deux villes, des rencontres sportives, des échanges culturels (concerts, ...), corporatifs, des réunions amicales et des sorties au cours de l'année permettant aux membres de se retrouver (dîner, carnaval, théâtre, voyages). De plus, des cours d'allemand comprenant 5 niveaux, de débutant à fort.

Pour ma part cette association m'a beaucoup apportée, je m'appelle Marina Zambetti et je suis élève en BTS Commerce International à l'institution Jean Paul II à Compiègne. En effet, dans le cadre de mes études, il m'est demandé de réaliser un stage à l'étranger. En prenant contact avec la présidente de l'association Mme Bilbault, j'ai eu la possibilité de rencontrer le premier adjoint de Landshut lors de l'exposition à St Pierre des Minimes.

Celui-ci s'est chargé de transmettre ma candidature dans la ville. Une entreprise nommée Landshuter Lackfabrik (industrie de fabrication de peinture) m'a contactée et m'a donnée une réponse favorable. Mme Bilbault ainsi que son homologue allemand Mme Schoercher ceux sont chargées de m'aider afin de passer un agréable stage dans de bonnes conditions (logement, transport, ...). La présidente m'a aussi informé que je pouvais bénéficier d'une bourse franco-allemande (OFAJ).

Mon stage c'est très bien déroulé, une très bonne ambiance au sein de l'entreprise ainsi que dans la jolie ville de Landshut. Je remercie Mme Bilbault et l'adjoint au Maire de Landshut pour leur précieuse aide et Mme Schoercher pour son hospitalité.



